



Pièces	3 Pièces
Superficie	65 m²
Référence	MZICA6775
Prix	1 180 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

A Cannes, dans le centre, proche du vieux-port (dans le prolongement de la croisette), donnant directement sur les plages du midi, bel appartement élégant de 3 pièces principales aux beaux volumes et avec vue mer jusqu'à l'estérel, entièrement rénové et décoré avec goût. Entrée, salon avec cuisine intégrée, ouvrant sur balcon-terrace exposé sud / sud-ouest, deux chambres dont avec une salle d'eau attenante, une seconde salle d'eau. Un garage dans une résidence à 100m. Forte rentabilité locative.

In Cannes, in the center, near the old port (in the extension of the Croisette), directly overlooking the plages du midi, beautiful elegant apartment of 3 main rooms with beautiful volumes and sea views to the Estérel, completely renovated and tastefully decorated. Entrance, living room with integrated kitchen, opening onto balcony-terrace facing south/ south-west, two bedrooms with an adjoining bathroom, a second bathroom. A garage in a residence 100m. High rental profitability.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES C

30 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

